

湯沢翔北高校

# 生徒会ニュース

第三号（通算三五号）

## ● 体験入学

八月五日に体験入学が行われました。今年は密を避けるため、三回に分けて開催されました。猛暑の中、三七八名の参加者がオリエンテーション、授業体験、部活動見学で翔北高校での学校生活を体験しました。中学三年生の皆さんにとって志望校を決める良い機会になったら嬉しいです。

## ● シャッターアート・まちなか文化祭

八月十日から二十三日まで高校生作品を商店街に展示する「まちなか文化祭」が湯沢市で開催されました。また、翔北高校美術部の二名が参加し、湯沢駅前の店舗にシャッターアートを描きました。参加した二年C組大縄心桜さんは、「自分なりに湯沢の四季の移り変わりを表現することが出来、すごく達成感がありました。」と語りました。秋田犬と湯沢の四季の移り変わりが描かれている、素敵なシャッターアートが完成しました。湯沢駅前を通った



際には、是非見てみてください。

## ● クラス対抗

八月二十一、二十四、二十五日にクラス対抗が行われました。新型コロナウイルス感染症防止に気を配った状態での行事になりましたが、例年通りのバスケットボール、バレーボール、ミニサッカー、卓球、ソフトボールの五つの球技が行われました。天気にも恵まれ、屋外では青空の下ソフトボール等の試合、屋内でも白熱した試合が歓声の響く中、行われました。全ての競技が見応えのある試合となりました。とても楽しく、思い出に残るクラス対抗になったと思います。



## ● 湯沢雄勝生徒連絡会

九月八日に湯沢高校で開催された湯沢雄勝生徒連絡会に参加しました。湯沢高校、湯沢翔北高校、羽後高校、湯沢翔北雄勝校の四校で連携して行っていく活動について話し合いました。毎年四校で制作しているあさがおかレンドーや、今年行った行事、スマートフォンの使用方法などについて



て意見を交換し合いました。各校から様々な意見が出され、より交流が深まりました。

## ● 生徒会役員選挙

九月十七日に生徒会役員選挙がありました。例年では全校生徒が体育館に集まり立会演説会が行われていましたが、今年はコロナウイルス感染症拡大防止のため放送での実施となりました。今回は全て信任投票でしたが、全ての候補者が信任され、生徒会役員に任命されました。



- |     |              |
|-----|--------------|
| 会長  | 2年A組 藤原 海斗   |
| 副会長 | 2年A組 遠田 潤梨   |
| 書記  | 2年E組 鈴木 彩乃   |
|     | 2年A組 丹羽 愛依   |
|     | 1年A組 西塚 美咲   |
| 会計  | 2年B組 奥州谷 美月  |
|     | 1年C組 久米 彩夏   |
|     | 1年C組 渡辺 杏美   |
| 総務  | 2年E組 佐々木 恋乃香 |
|     | 1年C組 石山 愛心   |
|     | 1年C組 久保 美那   |

## トッキーの青春ラヂオ

FMゆーとびあ（76.3MHz）で  
毎週金曜午後五時二十五分頃から  
生徒会執行部中心に出演中です。

